



Gobierno de México presenta iniciativas para apoyar y proteger a las mujeres

hace 7 horas



El Gobierno de México presentó las iniciativas que enviará al Senado de la República (Cámara Alta) para apoyar y proteger a las mujeres del país latinoamericano.

"Nuestra obligación es proteger a las mujeres y que, en la Constitución de la República, queden establecidos tres elementos fundamentales: la igualdad sustantiva (...), con las características especiales que tenemos [las personas de este género] porque hay que tratar todos los derechos [de las mexicanas]", explicó la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, en conferencia de prensa.

La mandataria puntualizó que otro de los dos temas primordiales es el **derecho a la vida libre de violencia** no solo de las mujeres, sino de las personas jóvenes y las infancias.

”

"Además [se estipulará] que **no haya brecha salarial** entre hombres y mujeres. A trabajo igual, salario igual", subrayó.



[Gobierno de México presenta iniciativas para apoyar y proteger a las mujeres - 03.10.2024, Sputnik Mundo \(noticiaslatam.lat\)](https://noticiaslatam.lat)